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REQUERIMENTO D E S,.P A C H O

« " EMENTA:UOílOD REQUER INFORMAÇOES QUANTO A
POSSIBII_.IDADE DE RECAPEAMENTO DE TODA
EXTENSAO DA RUA ANTONIA ROSSANEZ.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos munícipes, e informados que
o asfalto de toda extensão da RUA ANTÓNIA ROSSANEZ, no bairro
Geraldo Correa de Carvalho, está em estado crítico e cheio de buracos.
Trata-se de local de grande circulação de veículos automotores, o que
propicia o acontecimento de diversos acidentes.

Ante o exposto, REQUEREMOS, na forma regimental, que
seja oficiado o Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que, preste a seguinte
informação:

. Quanto à possibilidade de recapeamento de toda extensão da RUA
ANTÓNIA ROSSANEZ, no bairro Geraldo Correa de Carvalho.

Sala de Sessões, 07 de março de 2018.
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